

令和7年度 学校だより 第2号



# かしわば

5月号

5月30日 日置市立東市来中学校

## 「全力で挑め、総体！」

校長 肥後 功和

いよいよ、中体連総体が迫ってきました。今年度は、6月10日(火)～12日(木)の3日間で開催されます。

一足早く、5月14日(水)に地区陸上競技大会が開かれました。各種目で生徒たちの懸命に疾走する姿が見られ、感動を覚えることでした。

6月10日に始まる総体の時は、私も各競技会場を見て回り、可能な限りで応援をしたいと考えています。その際、競技の勝敗だけでなく、生徒たちには次のような競技への姿勢を見せてくれることを期待しています。

- 1 これまでの練習で得たものを、個人、チームで全力で出し切ること。
  - 技術面だけでなく、学んだこと全てを出し切ること。(礼儀・信頼・感謝 等)
- 2 チーム一丸となって競技に臨む姿を見せること。
  - 選手は、チームの代表として相手にひるむことなく挑んでほしい。たとえ負け試合になりそうであろうとも、勝負がつくまで全力を出し切ってほしい。
  - 応援で参加する生徒は、選手のみみんなが相手に挑む姿を目に焼き付けてほしい。そして、チーム全員が一つになって、選手に力が湧いてくるような声援を送ってほしい。

3年生にとっては中学校最後の総体です。人によっては、その競技に打ち込むのは、これが最後という生徒もいることでしょう。先輩方や後輩のみんなと共に試合に臨んだり、練習に励んだりした中学校時代の部活動で過ごした日々を振り返り、生徒たちが良い思い出になったと感じられる総体にしてほしいです。

## ◆5月9日(金) 校外学習に行きました!



1年生：町内めぐり



2年生：鹿児島街歩き



3年生：神村学年高等部



## ◆職場体験学習

5月20日～22日の3日間、市内の様々な事業所において、3年生が職場体験学習を実施しました。それぞれの事業所での実習等を通して生徒の皆さんは、働くことの意義を考えたり職業に対する意識を高めたりすることができたのではないのでしょうか。

たいへん貴重で有意義な経験をさせていただきました。今回、お世話になった事業所の方々に、改めて感謝申し上げます。ありがとうございました。



## ❁ 生徒総会

5月10日(土)生徒総会を実施しました。今回の総会においては、校則の見直しとその確認を行いました。校則の見直しに際しては、生徒だけではなく、保護者の方々からもアンケートを通して御意見をいただきました。今回新しく決まったルールは、生徒全員の総意によるものです。全員で決めた大切なルールです。しっかりと守っていきましょう。



## ❁ [5月25日(日)]PTA親子ふれあい作業

3年生とその保護者の皆様による環境整備を行っていただきました。プール周辺もたいへんきれいになり気持ちよく学習に取り組めます。事業部の皆様、準備・運営等ありがとうございました。



- 4日(水) 高校説明会(～5日)
- 6日(金) 租税教室
- 9日(月) 情報モラル教室
- 10日(火) 地区総体(～13日)
- 14日(土) 災害時引き渡し訓練
- 18日(水) 期末テスト(～20日)
- 25日(水) 地区道徳教育研修会
- 26日(木) PTA理事会

